

# *Canciller de Cuba reafirma respaldo a causa palestina*

---



**Cuba siempre ha apoyado la justa causa del pueblo palestino. Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 29 nov (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez reafirmó este martes en Twitter el respaldo de la mayor isla de las Antillas a una solución justa, amplia y duradera del conflicto israelo-palestino.

En el contexto del Día internacional de solidaridad con Palestina, el canciller cubano defendió el derecho inalienable de esa nación a un Estado dentro de las fronteras anteriores a 1967, con Jerusalén Oriental como capital.

También en esa red social, la Cancillería cubana reclamó el fin de la cruel y prolongada injusticia que sufre la población palestina a manos de Israel.

En el 77 periodo de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, Cuba reiteró su posición respecto a este tema. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**